

Dans Actes 20 :7 et 1 Corinthiens 16 :2, nous constatons que l'Eglise Primitive se réunissait le premier jour de la semaine pour adorer. Pourquoi ces disciples auraient-ils soudainement commencé à observer le dimanche comme jour de culte, alors que beaucoup d'entre eux avaient l'habitude d'adorer le samedi ? Considérez quelques évènements importants qui ont fait que le dimanche soit devenu le sabbat chrétien :

- Le premier jour de la semaine, Christ est ressuscité des morts, triomphant de la mort et de l'enfer.

- Avant Son ascension, le Seigneur est apparu à Ses disciples le premier jour de la semaine.

- L'effusion du Saint-Esprit le jour de la Pentecôte tomba sur le premier jour de la semaine.

- Jean nous dit qu'il était "ravi en esprit au jour du Seigneur" lorsqu'il eut la révélation.

La grande importance de la Résurrection devait, à elle seule, suffire à expliquer le changement du samedi au dimanche comme jour de culte. L'accent mis par l'Evangile sur le "premier jour de la semaine" comme jour de la Résurrection souligne sa particularité. La victoire de ce jour l'a rendu sacré pour l'Eglise chrétienne. Tandis que le sabbat juif faisait référence à la création du monde, le Jour du

Seigneur célèbre la nouvelle création dont chaque âme née de nouveau a fait l'expérience.

Depuis l'époque de l'Eglise Primitive jusqu'à nos jours, l'histoire a fourni de nombreuses traces de la pratique consistant à observer le dimanche comme jour de culte chrétien. Des hommes de Dieu tels que John Wesley, Charles Finney et Dwight L. Moody ont tous affirmé l'importance de réservé le jour du Seigneur à des fins spirituelles.

Les fardeaux légalistes du jour du sabbat ont été supprimés par Jésus ; mais, sommes-nous coupables d'avoir supprimé la bénédiction de notre jour d'adoration ? De nombreux avantages seront reçus par ceux qui honorent le jour du Seigneur. Du point de vue physique, l'importance de consacrer un jour sur sept pour nous reposer de nos travaux quotidiens est évidente. Du point de vue spirituel, les enfants de Dieu découvrent qu'en mettant de côté les préoccupations du monde et en profitant pleinement du jour du Seigneur pour aller devant Dieu dans la prière, jouir de Sa Parole et communier avec d'autres Chrétiens, ils récolteront les bénédictions promises.

APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters
5414 SE Duke Street
Portland, Oregon 97206 U.S.A.
www.apostolicfaith.org

FR94-0624



Le principe de base consistant à réserver un jour de la semaine pour se reposer du travail et adorer Dieu est aussi vieux que la Création. Il est même antérieur à la loi mosaïque. A l'époque de Moïse, Dieu a donné des rôles spécifiques aux enfants d'Israël concernant ce jour saint. Le mot sabbat vient des mots hébreux shabbath, qui signifie "repos", et shabath qui signifie "se reposer du travail". Le jour du sabbat, notre samedi, est toujours observé par la nation juive comme son jour de repos.

Depuis l'époque de Christ, les Chrétiens du monde entier ont consacré le dimanche comme leur jour de repos, jour où ils honorent le Seigneur Jésus-Christ. Cependant, dans les temps modernes, le dimanche est devenu un jour consacré au plaisir et au gain personnel au lieu d'être mis à part pour le Seigneur. Des entreprises qui autrefois n'auraient jamais envisagé ouvrir leurs portes le jour du Seigneur, ouvrent désormais grandement leurs portes pour augmenter leurs marges bénéficiaires. Beaucoup de gens remplissent cette journée de distractions mondaines plutôt que de la mettre à part comme jour d'adoration et de louange dans la maison du Seigneur, comme le faisaient leurs ancêtres.

Au regard de cela, il est important que les Chrétiens se familiarisent avec ce que dit la Bible à propos du dimanche comme jour du

Seigneur. Le jour du sabbat ne doit pas être confondu avec le jour du Seigneur. Il y a des gens qui voudraient mettre les Chrétiens sous l'esclavage de la Loi et leur faire observer le sabbat juif comme jour d'adoration. La Parole de Dieu indique très clairement que les croyants, après l'époque de Christ, n'étaient plus sous l'esclavage de la loi juive donnée par Dieu par l'intermédiaire de Moïse. Paul a demandé aux Galates pourquoi ils suivaient toujours l'ancienne Loi (Galates 3 : 19). Il leur dit : "Vous êtes séparés de Christ, vous tous qui cherchez la justification dans la loi; vous êtes déchus de la grâce" (Galates 5 : 4). Quel était donc le but de la Loi ? "Ainsi la loi a été comme un pédagogue pour nous conduire à Christ, afin que nous fussions justifiés par la foi" (Galates 3 : 24). Les Juifs savaient que l'ancienne Loi, ou alliance, allait passer un jour, parce que Jérémie le prophète le leur avait dit (Jérémie 31 : 31-33).

Ceux qui insistent sur la nécessité d'observer le sabbat juif déforment les Ecritures, faisant une distinction entre les dix commandements et le reste des lois données par Moïse. La Bible ne fait pas une telle distinction. Au lieu de cela, elle enseigne que la Loi entière a disparu lorsque Jésus a inauguré la Nouvelle Alliance qui est la dispensation chrétienne. "Or, si le ministère de la mort, gravé avec des lettres sur des pierres, a été glorieux, au point que les fils

d'Israël ne pouvaient fixer les regards sur le visage de Moïse, à cause de la gloire de son visage, bien que cette gloire fût passagère, combien le ministère de l'esprit ne sera-t-il pas plus glorieux ! . . . En effet, si ce qui était passager a été glorieux, ce qui est permanent est bien plus glorieux" (2 Corinthiens 3 : 7-8, 11).

Quand Jésus est sorti du tombeau le premier jour de la semaine, une nouvelle ère a commencé – non pas que la Loi ait été détruite, mais plutôt qu'elle a été accomplie. Les préceptes contenus dans les Dix Commandements n'ont pas été abandonnés sous la nouvelle dispensation. En fait, tout au long du Nouveau Testament, les commandements sont amplifiés et souvent rendus plus stricts, en indiquant que même les pensées et les intentions du cœur sont prises en considération. Le seul des Dix Commandements qui n'est pas mentionné dans les Ecritures comme étant contraignant pour les Chrétiens est le quatrième, qui concerne le sabbat. En accomplissant des actes de miséricorde le jour du sabbat juif, Jésus a montré à plusieurs reprises aux chefs religieux qu'ils ne comprenaient pas bien le sens du sabbat. A une de ces occasions, Il a dit : "Le Fils de l'homme est maître du sabbat" (Matthieu 12 : 8). Par cette déclaration, nous savons que Christ exerçait un contrôle sur le sabbat et guidera Ses disciples vers la bonne observance de ce jour.